

Ein Weihnachtsmärchen am Nikolaustag



Ganz aufgeregt und voller Vorfreude kamen die Kinder am 6. Dezember in die Schule. Viele hatten ihre Schuhe extra geputzt und konnten es kaum abwarten, einen Stiefel vor die Klassentür abstellen zu dürfen. Gespannt lauschten sie, ob vielleicht Schritte den geliebten Besucher verrieten. Denn der gute alte Nikolaus hatte versprochen, auch in diesem Jahr die Joseph-Mendelssohn-Schule zu besuchen und die Lieben und Braven mit Nüsschen, Mandarinen und Schokolade zu beschenken (Lieben Dank dafür! 🍪). Mit strahlenden Augen kehrten die Kinder in die Klasse zurück, als sie ihre gefüllten Stiefel entdeckten.

Im Anschluss fuhr die gesamte Schule mit zwei Bussen zur Städtischen Bühne nach Lahnstein. Im Nassau-Sporckenburger Hof wurde für die Kinder der JMS das Weihnachtsmärchen "Anton, das Mäusemusical" aufgeführt. Für alle war die Aufführung ein tolles Erlebnis. Mit großem Applaus bedankten sie sich am Ende der Vorführung bei den Schauspielern. Nach der gemeinsamen Rückfahrt ging dann ein ganz besonderer Schulmorgen zu Ende ...